

学校だより

葉梨西北小はピアサポートいっぱい！
西北小のキャラクター『ピアちゃん』

音さゆる

令和7年7月17日(木)
藤枝市立葉梨西北小学校



～成長を見つける幸せ～



左の写真は何をしているところかわかりますか？この日は6年生の企画で、学校内のあちこちにあるクイズをみんなで解いていました。頭を寄せ合って、考えている様子が微笑ましいですね。



月に1回、1年生から6年生までの10人ほどのグループで遊んでいます。6年間の成長の差は非常に大きくて、楽しく遊べるために譲り合いや思いやりがどうしても必要です。そのため学年が上がるにつれ、どの子もいろいろな配慮ができるようになります。

6年生のAくんが「自分が1年生だった時の6年生を尊敬する」と言っていたと聞いた時、思わずクスっと笑ってしまいました。そして、自分たちの大変さをもって、尊敬の気持ちが生まれたのだなあとうれしくなりました。

～すてきだね♪～

おれんじ2組の書写の授業を、市内から20数人の先生が参観しました。子どもたちが学習ルールをしっかりと身に着けていることや、互いに学び合う姿に、感動されたようです。



後日、子どもたちは学習したことを生かして、丁寧な文字で七夕の短冊を書くことができました。どの短冊にも、これからがんばりたいことへの熱い気持ちが表っていました。七夕の笹は今年も学校サポーターズクラブが届けてくださいました。いつもありがとうございます。

～主体性が大事ってよく聞くけれど…～

今の子どもは主体性が無い、と巷ではよく聞きます。しかし、大人がある程度自分で動けるのは、今までの経験が豊富にあるからだと思います。そのため西北小では、主体性を育むために、「自分たちで何かに挑戦してみる」「結果は失敗だったとしても挑戦できた」という経験をたくさんしてもらいたいと願い、挑戦の機会を奪わないように心がけています。

昨年度の6年生が「学校を楽しくしようプロジェクト」でいくつかの企画に挑戦しました。その様子を見ていたからでしょうか。今年度の子どもたちの動きは、わたしたちの予想を時折超えてきます。先日の昼休みに怪我をするかも知れないひやりとする場面がありました。遊び方を改善する必要があります。そこで、体育担当の増本先生が体育委員の子どもたちに案を聞いたところ、「なるほど～」と思うような案がたくさん出ました。わたしたちが考えているよりも厳しいルールが提案されていたことにはちょっと驚きました。「ぼくたちが考えた案でみんながいいと言ってくれるか聞いてみたい」ということで、アンケートもとることになったそうです。そんな子どもたちをとても頼もしく感じました。2学期も子どもたちの成長が楽しみです。

8・9月の主な予定

- 8月28日（木）4時間授業
長期休業後のつどい
- 29日（金）4時間授業
おれんじ2組陶芸教室
- 9月 1日（月）給食開始
身体測定（低学年）
- 2日（火）身体測定（おれんじ。高学年）
- 4日（木）5時間授業
- 5日（金）5時間授業
特認校体験入学会
- 8日（月）メディアコントロールデー
委員会
- 9日（火）わくわく班4年生
- 11日（木）SC来校日



- 12日（金）移動図書館巡回日
- 15日（月）祝：敬老の日
- 18日（木）25日（木）3年生小小交流
- 19日（金）6年生思春期講座
- 22日（月）5時間授業
PTAあいさつ運動～26日（金）
- 23日（火）秋分の日
- 24日（水）～26日（金）5時間授業
- 27日（土）PTAリサイクル
- 30日（火）5時間授業 百人一首大会
- 10月2日（木）5時間授業
前期修了式・後期始業式
2年生小小交流



3日（金）コミュニティホリデー



7月9日（水）担任シャッフル



朝から
ドキドキ♪

普段あまり見られない表情や、反応をする子もいました。
子供同士だけでなく、教員との関わりの大切な場ともなりました。

葉梨西北小の体育館に空調設備が設置されます！

工事は8月25日（月）～9月30日（火）までの計画です。工事期間中であっても、範囲が少し狭まりますが、体育館の使用ができます。空調設備が設置されることで、更に子供たちの活動が広がります。工事期間中は工事車両の乗り入れなどがあり、駐車場などでご迷惑をおかけしますがご了承ください。

〈葉梨西北小のハラスメント相談口〉

葉梨西北小学校では、ハラスメントに関する相談に対応するため、次の教職員を相談員に指名しています。
教頭：平井直美 または教務主任：鈴木信哉 ※ご心配なことがありましたら、遠慮なくご連絡ください。